

可部南静養園新聞



令和2年
11月発行
第20号
可部南静養園
広報委員会

特養・シヨート



今年に入って新型コロナウイルス感染症の影響で、様々な行事が中止される中、可部南静養園の敬老会開催も危ぶまれましたが、三密対策等の工夫をしながら、九月二十一日に無事行う事ができました。

当日は体調不良の方もなく、全員の方が参加されました。米寿のご利用者様にインタビューすると「いつも色々とお世話になっていきます。元気の秘訣はみんなと一緒に過ごす事です」とお話ししてくださいました。改めて、この度健やかに敬老の日を迎えられた事を、心よりお慶び申し上げます。

いつもご利用者様のお話に、多くの事を学ばせていただけています。これからも、いつまでも元気で楽しい毎日を送っていただけるよう、支援して参ります。

※敬老の日に合わせて、亀山子供神楽様よりお祝いメッセージ付きのDVDの寄贈がありましたので、式典で鑑賞させていただきました。ありがとうございました。



植ハツヨ様 (百寿)



篠原アサコ様 (米寿)



片山フクエ様 (米寿)



藤原淑子様 (米寿)



石谷陽子様 (米寿)

デイサービス



今年も、ご利用者様のご長寿とご健康のお祝いをさせていただきます。

職員手作りの獅子舞が登場すると、皆様大変驚かれた様子でした。獅子舞は、幸せを招くと共に厄病退治や悪魔払いとして古くより伝えられています。獅子に頭をかまれると、その年は無病息災で、元気に過ごせるという言い伝えがあります。ご利用者様に幸せが訪れ、健やかに過ごしていただけたら幸いです。獅子舞が舞いました。ご利用者様も自ら頭を差し出され、かまれた後はにっこりと嬉しそうにほほ笑んでおられました。

デイサービスでは毎年、新しい催しを行ってまいります。次回もご期待に添えるよう、デイサービスの職員が一丸となり、温かく楽しい会にしていきたいと思っております。



秋になると気温が下がり、乾燥してくるため風邪の原因となるウイルスの活動が活発になって風邪が流行し始めます。くしゃみや鼻水が出ると、多くの人は「風邪かな?」と思うかもしれませんが。

新型コロナウイルス感染症の初期症状と花粉症はとても似ています。新型コロナウイルス感染症はだるさや微熱など風邪に似た症状で始まります。普段出ないのに三七度五分以上の発熱が二日以上続いたり、息苦しさ、呼吸困難があれば早めに受診しましょう。花粉症は、くしゃみ、鼻水、鼻づまり、目のかゆみが症状ですが、咳が出る、熱っぽい、だるいと症状がでる人もいます。

花粉症の特徴は、天候で症状が変化することです。特に雨が降った翌日に晴れると症状はいつそう強まります。天候によつて症状の変化があれば花粉症の疑いが強く、それがなければ風邪やインフルエンザの可能性があります。秋はキク科のブタクサやヨモギの植物で目や鼻の症状を訴える方が多いです。そういった症状の方は手で顔に触れる機会が増えます。手が新型コロナウイルスに汚染されていたら感染する機会が増える事になります。

—これからの時期は特に人混みには行かない、食事時以外はマスクを外さない、手洗い、うがいをするなど出来ることで自らを守っていきましょう。

医務



看護師の佐藤です。近所を散歩中にごんぐりを見つけた。



訪問



長かった夏が終わり、秋風が心地よい時期ですが、朝夕の気温差で体調を崩されていませんか? ヘルパーをご利用の皆様は、体調変化は、体温測定以外でも食事の量や家事の様子などで健康観察をさせていただいています。「庭の柿がもう食べられるころじゃね」「もらったサツマイモを蒸かしたんよ」と食べ物の話や、「畑の草取りをぼちぼちしよるんよ」などの会話で、それぞれのご利用者様の生活の様子を把握し、変わりない生活の援助をしています。

今年の冬は寒いとの予報です。早めに暖房器具を準備して、体調を崩さないように注意してくださいね。

居宅



ご利用者様からの贈り物の折り紙のお花と手紙です。

季節の変わり目で体調が変わりやすく、また動きにくくなったと言われるご利用者様が増えてきました。時々、「我慢していました」「寝ていたら良くなる」と思っています。とお話されることもあります。介護保険のサービスを利用されることが、これまで難しかったことが少し解消され、ご自身で出来る事が増えることがあります。

ケアマネジャーがご自宅に伺いますので、何か心配なことがありましたらご相談ください。

事務所

事務員の倉崎です。安心な生活送っていただけるようにお手伝いします。

【不審者侵入通報訓練】
九月三十日に、不審者対応の防犯訓練を実施しました。事前に総合警備保障との打ち合わせや指導を受け、実際に緊急通報ボタンを押し、館内放送、施錠などを行いました。

刃物を持ち大声を上げる不審者、対応する事務員、その場に居合わせたご利用者、ご家族という設定でしたが、みんな真剣そのものでした。日中と土日・夜間の想定で2パターンで行い、本番さながらの緊張感のある訓練となりました。訓練後には意見を出し合って検討することができました。今後も訓練を活かし、安全に生活していただければ幸いです。



ご家族の皆様から ご意見、苦情など

令和二年五月～令和二年九月

苦情〇件 ご意見五件 意見箱〇件

社会福祉法人
広島県同胞援護財団

★ホームページ

「どうえん」



★QRコード

★可部南静養園

ホームページ

<http://www.dohen.or.jp/intro/older/kabemi>

[p/intro/older/kabemi](http://www.dohen.or.jp/intro/older/kabemi)

nami01/

ブログも公開中です!